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令和４年度 戸高天籟同窓会 第 10回役員会議事録 

Ⅰ 日時 令和 5 年 3 月 14 日（火）１８：３０開始 

Ⅱ 場所 戸高会館 

Ⅲ 出席者  

会長：神田紀久男 

副会長：宮野祐輔 

監事：松浦 繁 

総務委員会：井上委員長 

財務委員会：中北委員・柳瀬委員  

学校支援交流委員会：鍋倉委員長  

HP 委員会：矢野委員長  

会報委員会：植村副委員長  

総会幹事：三浦代表（53 回生）・本田幹事（53 回生） 

事務局：菅本事務局長・岸本事務局員  

 

役員会次第に従い、議事を進め、以下のことが協議された。  

会長より 

今週より、マスク着用が個人判断となったが、まだ着用している人が多い様子。  

代議員会に向けての確認を行っていく。  

① 総務委員会より 

前回、提案の人事案について確認（添付文書参照）  

② 財務委員会より 

コンビニ振込用紙等の作業進捗状況について、報告。  

 初稿出来上がり、一部訂正を行っている。  

③ 学校交流支援委員会より 

a.同窓会入会式について報告  

b.学校支援交流費支出報告（30 万円） 

c.吹奏楽部定期演奏会広告費支出（1 万円） 

ｄ.卒業証書ファイル代支出（75 回生 226 名×＠300 円＝67800 円） 

➅ 会報委員会より 

  会報誌発行継続案協議結果報告  
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   ア．代議員より記事作成者紹介（5 月代議員会にて詳細報告予定）  

イ．部活 OB 会よりの寄稿 

ウ．紙面への広告掲載を検討  

上記案を前提に活動継続を行っていく。  

⑦ ホームページ委員会より 

総会情報の掲載準備  

⑧ 総会幹事より 

テーマ決定 「つながりの力」 

3 月 25 日にホテルと協議予定（収容人数等）。詳細は、次回役員会にて報告  

懸念されていたゆうちょ銀行口座開設が完了。（次年度以降もこの口座を継続的に

利用することを事務局より報告）  

⑨ 事務局より 

＊代議員会を 3 月 25 日（土）午後 2 時予定の資料案提出。ほぼ完成。 

  委員会名簿一部訂正あり。  

⑩ その他 

＊前回報告の多額寄付の申し入れについて進捗状況を会長より報告。  

 今回の寄付申し入れについては、学校と協議の結果、体育館の緞帳
どんちょう

が古くなっ

ているので、入替を検討しているので、この資金として活用したいとの要望を受

け、寄付申し入れ者が物品を購入し、寄贈する形式にて進めることを報告。  

＊戸高会館建設功労者の銘板を会館内に設置することを会長より役員会に提案あ

り、了承された。実行は来月以降に行うこととする。  

＊戸畑高校より同窓会から「学校評議員」を 1 名選出依頼があり前任の鬼丸幸子

さんに続き、R5 年度から総務委員長の井上明輝さんにお願いすることとなった。

任期は最大 3 年。各委員長が順に引き受ける事を決定した。  

 

＜今後のスケジュール＞ 

代議員会 令和 5 年３月 25 日（土）１4：00 戸高会館（令和 4 年度第 2 回） 

役員会  令和 5 年 4 月 11 日（火）１8：30  戸高会館（令和 5 年度第 1 回） 


